

*Un grand voyage au soleil avec beaucoup des petites fleurs et vies qui pousse, elle nous laisse continuer et grandir notre coeur.*

Als die Mittagssonne am 1. April durch das gerade erst geöffnete Fenster ihres Schlafzimmers fiel, fand

# Emilie Eberhart-Bachofner

11. Mai 1933 – 1. April 2017

einen günstigen Augenblick, um sich für immer zu verabschieden. Nach einer Reihe von schweren Infekten konnte meine Ehefrau, unsere Mutter und Schwiegermutter, unser Diditli zu Hause ruhig einschlafen.

Die Erinnerung an dein grosses Herz, deinen Mut, deine Einsatzfreude aber auch deine gelegentliche Sperrigkeit werden wir sorgfältig mit uns tragen. Oft wird ein Schmunzeln auf unseren Gesichtern erscheinen, wenn wir an dich denken.

In grosser Trauer  
Herbert Eberhart  
Matthias und Ruth Eberhart-Ziegler  
Anja Eberhart, Simone Eberhart  
Ruedi und Nina Eberhart-Hemmi  
Martina Eberhart, Lars Eberhart  
Verwandte und Anverwandte

Wir danken den Ärzten Martin Fischinger und Antonio Bonfiglio. Wir danken für die liebevolle Pflege der Spitex Langnau und dem Team des 3. Stocks der Amalie Widmer Stiftung in Horgen.

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 7. April 2017 in Langnau am Albis statt. Besammlung 13.45 Uhr in der Friedhofhalle.  
Anschliessend ca. 14.00 Uhr Trauerfeier in der reformierten Kirche.

Traueradresse: Herbert Eberhart, Mühlemattstr. 12, 8135 Langnau am Albis